

### 「入学説明会がありました」

1月23日(水)、25年度入学予定の小学校6年生と保護者に来校してもらい入学説明会を実施しました。小中一貫校になるため校舎はそのままになりますが、中学生としての心構えについての説明や部活動体験を通して、精神的にやる気を感じる顔つきを垣間見ることができました。良き伝統を引き継いでくれる新入生に大いに期待しています。



### ～福祉体験を行いました～

1月22日(火)、1年生全員がさいと学の一環として福祉体験活動を行いました。当日は、西都市社会福祉協議会の協力を得て、アイマスクや車イス体験を全員行いました。体の不自由な高齢者や障がいをもつ方々の気持ちを体験的に味わい、自分たちがどう接していけばよいかを考える貴重な学習になりました。



### ～自ら正していこう～

生徒会や専門委員会が、生徒の学校生活の状況を振り返り、集会で改善点をプレゼンしてくれています。学習や生活面、給食や健康面などそれぞれポイントを押さえて全校生徒に指導を行います。主体的な素晴らしい取組だと思えます。



### ～PTA視察研修を行いました～

1月25日(金)、家庭教育学級で視察研修を行いました。午前は県立農業大学校で宮崎の農業の実態や口蹄疫の怖さ・対策について学習しました。午後は川南の陶芸教室で器作りに挑戦しました。一日楽しく有意義な視察研修になりました。



### ～一貫教育に向けて～

小中一貫校のスタートも、あと2ヶ月後に迫ってきました。現在小学校では中学生の受け入れに合わせて、校舎前面の塗装作業が終了し校名プレートが設置されました。同時に自転車小屋の建設に取りかかっている状況です。職員は、小中一貫教育のスタートにあたり、学校経営案の改訂作業を進めています。内容は以下のようなことです。

- ① 9ヶ年を見通した教育課程編成の基本方針や計画の作成
- ② 小中合同校務分掌の運営組織の見直しと計画の作成
- ③ 道徳、特別活動、特別支援教育、人権教育、キャリア教育諸々の全体計画の作成



### 2月の主な学校行事です



- ・ 4日(月).....立志式
- ・ 5日(火).....特別支援教育研究協議会
- ・ 6日(水).....県立高校推薦入試、小中交流授業
- ・ 12日(火).....全校集会
- ・ 13日(水).....小中交流授業
- ・ 14日(木).....県立高校推薦内定
- ・ 18日(月)19日(火)学年末テスト(3年生)
- ・ 20日(水).....小中交流授業
- ・ 26日(火).....参観日
- ・ 27日(水).....小中交流授業
- ・ 28日(木)～.....学年末テスト(1,2年生)



### ～節分～

立春の前日を節分という言い方をしますが、大昔からこの頃は寒が強くて疫病が流行り、厄除けを行う慣わしとして豆まきをする習慣が根付いてきました。さて、3年生も受験が間近に迫り緊張感も漂ってきますが、インフルエンザ等も心配されます。健康管理に万全を期して頑張ってください。

